

## COMPETICIONES

# Relevo en la Federación de Piragüismo: Pedro Barrios sustituye a Juan José Ramón Mangas

Con el nuevo directivo al frente, la Rfep creará las áreas técnica, administrativa de gestión y márketing, publicidad y patrocinio.

Palco23  
15 feb 2021 - 13:00



La Real Federación Española de Piragüismo (Rfep) tiene nuevo presidente. El andaluz Pedro Pablo Barrios fue elegido este domingo nuevo presidente de la Rfep al obtener 52 votos, frente a los 48 conseguidos por el otro candidato, el palista olímpico Javier Hernanz, en la asamblea electoral celebrada en la sede del Comité Olímpico Español (COE).

Pedro Pablo Barrios, presidente de la Federación Andaluza de Piragüismo, sustituye en el cargo a Juan José Román Mangas, quien fue presidente entre 2009 y 2021. Barrio será el sexto presidente en la historia de la Federación Española, en la que les precedieron Hernando Calleja, Manuel Fonseca, José Perurena y Santiago Sanmamed.

Con Barrios al frente, la Rfep creará tres grandes áreas que trabajarán interrelacionadas: técnica, administrativa de gestión y márketing, publicidad y patrocinio . Además, apostará por consolidar los actuales centros de tecnificación y conseguir la apertura de otros nuevos, potenciar el actual programa de cadetes, publicar calendarios bianuales, un reparto equitativo de sedes y formación continua para técnicos.

El otro candidato, hace unas semanas, criticó que “la federación lleva años viviendo únicamente de las subvenciones que recibe del Consejo Superior de Deportes” y pidió “hacer del piragüismo un deporte más profesional en el que sus deportistas reciban más ayudas”.

## **La Rfep apostará por consolidar los actuales centros de tecnificación y conseguir la apertura de otros nuevos**

En la asamblea participaron 102 miembros con derecho a voto y del máximo responsable del COE, Alejandro Blanco, y de su homólogo de la Federación Internacional, José Perurena.

Tras la votación de la asamblea general extraordinaria, que registró dos ausencias de los 102 miembros con derecho a voto, el presidente del COE, Alejandro Blanco, destacó la “grandísima labor” desarrollada por el presidente saliente, Román Mangas, al que citó como un “referente en el mundo gerencial del deporte español”, así como al presidente de la ICF, José Perurena, del que valoró su trayectoria en el COI.

Por otro lado, Blanco deseó a Barrios suerte en su cometido al frente de la Rfep, que “en este momento cuenta con el mejor equipo del mundo”-Además, añadió que los Juegos Olímpicos de Tokio están ya próximos, con la selección española con “opciones en todas las especialidades”.

La asamblea también eligió los miembros que compondrán la comisión delegada de la Rfep, que son las federaciones canaria, valenciana y gallega, los clubes Tudense, Pamplona y Grupo Covadonga; los deportistas Julia Cuchí y Nicolás Edward y el técnico José Andrés Román Mangas.